



Classe dehors : début d'aménagement

publié le 07/02/2025 - mis à jour le 08/02/2025

Du mobilier pour faire cours dehors !

Descriptif :

Classe dehors : début d'aménagement.

Les élèves du dispositif ULIS ont fabriqué des bancs et une table basse ce jeudi 6 février.

Pour cela, ils ont utilisé des palettes données par le Groupe Clisson.

Les élèves du dispositif ULIS ont fabriqué des bancs et une table basse ce jeudi 6 février.

Pour cela, ils ont utilisé des palettes données par le Groupe Clisson.

Ces palettes ont d'abord été préparées par M. Champarnaud. Les élèves les ont positionnées et vissées.



Maintenant, quand il fera beau, nous pourrons faire cours dehors.



Article écrit par Evan, William Lucas et Mattheo



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.